

## ABSTRAK

**ROBBY FATHAN QORIEB**, Pengalaman Mahasiswa Non-Jurnalistik UIN Bandung dalam Peliputan Foto Jurnalistik (Studi Fenomenologi pada Anggota Komunitas Photo's Speak)

Mahasiswa non-jurnalistik dalam melakukan peliputan foto jurnalistik dipandang penting untuk diteliti karena karakteristik yang berbeda dalam peliputan foto jurnalistik dibandingkan mahasiswa jurnalistik yang telah mendapatkan ilmu dasar tentang kejournalistikan, penelitian ini dianggap menarik karena khalayak dapat mengetahui motif mahasiswa non-jurnalistik dalam mempelajari dan pengalamannya dalam peliputan foto jurnalistik.

Fokus Penelitian ini untuk mengetahui bagaimana anggota Komunitas Photo's Speak dalam memahami peliputan foto jurnalistik. Bagaimana anggota komunitas Photo's Speak memaknai peliputan foto jurnalistik. Bagaimana pengalaman anggota komunitas photo's speak ketika sedang melakukan peliputan foto jurnalistik.

Teori yang digunakan adalah fenomenologi Alfred Schutz bagaimana mempelajari fenomena dialami dalam kesadaran, dan tindakan, seperti seperti bagaimana fenomena tersebut bernilai atau diterima. Fenomenologi mencoba mencari pemahaman bagaimana manusia mengkonstruksi makna dan konsep dalam intersubjektivitas.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif karena karakteristik dari pendekatan ini dipandang tepat dengan topik penelitian dan data yang dikumpulkan melalui wawancara dengan anggota Photo's Speak, sehingga memberikan informasi tentang apa yang dialami oleh mahasiswa UIN yang tergabung Komunitas Photo's Speak.

Hasil dari penelitian ini bahwa ketika mahasiswa non-jurnalistik melakukan peliputan foto jurnalistik, para anggota memahami apa yang mereka terima selama menjadi anggota photo's speak. Berita yang akan disampaikan kepada masyarakat bukan hanya sekedar visual, karena foto jurnalistik dianggap penting, foto jurnalistik yang baik adalah bukan hanya foto yang dimuat di media, namun dapat berpengaruh juga kepada masyarakat. Kemudian hasil foto pada anggota ini juga menggunakan teknik atau metode yang terdapat di foto jurnalistik, caption sebagai penjas foto pun mengandung informasi yang lengkap sesuai dengan foto.

**Kata Kunci** : Foto Jurnalistik, Liputan, Photo's Speak